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每当传出女星嫁入豪门的消息，大众通常都是一阵唏嘘，唏嘘背后

的潜台词似乎是“女星的最后归宿不都是嫁大款吗？”其实，嫁大款也没

什么错，重要是能过上幸福的日子。刘涛、车晓、孟瑶，现在就都挺幸福。

王珂不担心财务，担心妻子事业

早前在微博上宣称会在生子后补办浪漫婚礼和蜜月的

孟瑶，日前与老公共赴欧洲多地补拍奢华典雅的婚纱大片，

体验浪漫唯美的“二人世界”。刚刚结束婚纱照拍摄之旅的

她，与老公低调返京被拍。夫妻俩推着行李赶往停车场的途

中有说有笑，时而俯首耳语，时而欢笑交谈，恩爱程度羡煞旁

人。特别是在过马路的时候，孟瑶习惯性挽起老公的胳膊，

而老公更是分外呵护地牵起爱妻的手，二人在举手投足间流

露着关心与幸福。

顺利产下儿子“肉蛋”的孟瑶，随后在自己的微博和博客

上大晒与老公欧洲婚纱照拍摄之旅的照片。据悉，对拍戏情

有独钟的“晶女郎”孟瑶刚刚结

束欧洲之行，便将参演其

“ 师 父 ”王 晶 的 新

片。老公也非

常支持她的

事业。

女明星，

你在“豪门”还好吗？

星报综合 57岁的罗大佑，正忙于自己“恋曲2100”演唱

会的一路巡演，或许是有爱情的滋润，他看起来精神抖擞，还

笑说：“我觉得自己很年轻，越活越有劲。”

1999年，罗大佑和台湾演员李烈在经历了12年的爱情长

跑后宣布结婚，却仅维持了一年半便离婚。罗大佑至今无

子，他对着大家说出心中所想：“我只是表达了自己一个卑微

的愿望———想生个孩子，没想到大家夸张地‘哗’了起来，

我自己都被吓一跳。”他说：“人总会改变。以前我一直在搬

家，二十几年搬了19次家，就好像鸟飞来飞去，又怎么生蛋？

但如今我想安定下来，也想要传

宗接代了。”

他拒绝详谈和如今这位女

友是怎么认识的，也不说对方的

样子特点，只用一句话概

括：“她就是个女人而已。”

他也否认有结婚的计划：

“我有过一次失败的婚姻，

如今婚姻已不是重点。”

一房两卖拖欠违约金，拖欠巨额信用卡还款，开走他人

名车未归还……从去年至今，身家200亿元的富豪王珂一

直卷入舆论的焦点，人们无法将这些“赖账官司”与传说中

王珂200亿的身家和私人飞机、名车等奢侈生活相匹配。

记者：有人猜测你的这些财产纠纷案件都是由于财务

状况出了问题造成的，有人说你在2008年投资股票亏损了

7000万，也有人说你亏损了上亿元，是这个情况吗？

王珂：首先我已经说了，官司和我的财务状况是两码事。

房产的纠纷是操作中的误会，信用卡拖欠是因为我忘了。那

个月我去美国过圣诞和元旦了，就把还卡的事情忘了。

记者：卡内已经欠款200万了，怎么会忘记呢？

王珂：这对我来说很正常，那张欠费的信用卡的额度就

200万，我经常一个月刷卡消费200多万。

记者：有人传说你卖了很多好车，那传说中的财务上

的困境是不是发生了？你现在的财产有多少？私人飞机

还在吗？

王珂：财务状况是变化的，做这行有赚钱的时候也有赔

钱的时候，这个跟卖车买车没什么关系。汽车买卖是有的，

只是不喜欢了

换一换，我要靠卖

车赚钱，岂不成车

贩子了。财产这东

西，不好一下子统计。

其实富豪这个词也是别

人强加给我的，伪富豪就

更是了，我不太在乎这些称

谓，我只是想平平常常过好

自己的生活。

记者：社会上也传闻你和刘涛因为财务问题发生了婚

姻危机，有这回事吗？

王珂：这是谣言，我们现在生活得很幸福，我刚刚从她

的片场回来，我们就是想过普通人平淡的生活。我有个请

求，这件事情如果写我没关系，最好别把刘涛牵扯过深。好

多报纸一提到我的官司，都要加上刘涛丈夫怎么样怎么样，

这对她的形象事业影响不好，至少这事情别把她放在大标

题里。

罗大佑想生孩子，但不结婚

车晓不掌握经济命脉，掌握相处之道

去年，华谊女星车晓嫁给据说身家超过40亿的山西首

富李兆会，让车晓这个名字火了一阵。婚后息影一年的车

晓，并没有在家坐当富太太，她陆陆续续地出席了一些颁奖

活动，并开始接演影视作品。

记者：你喜欢你老公什么？

车晓：他是一个特别浪漫的人，他有自己喜欢的东西，

热爱自己的工作，我不是一个特浪漫的人，他是双鱼座，我

是双子座，可能是一种互补吧。结婚我没想那么多，有人觉

得我在事业的上升期选择结婚还挺奇怪的，但我的人生不

是模式，是我自己的感受演变出来的。

记者：介意说你为钱嫁大款吗？好像你总是不断解释。

车晓：我完全不在意人家说我嫁大款，大家都是为了工作

嘛，抛出这样的问题，如果我说，对啊，我是跟风嫁大款啊，然

后就头版头条了，我就雷了。所以我还是得不断重复解释。

记者：你多次说相处，你和老公相处上有精神的契合吗？

车晓：他很尊重我，我没有把控欲，我不想控制任何人，

任何人也别控制我。我遇到事情是具有翻片儿能力的，我

觉得一般生活中遇不到大事，上纲上线的人没必要，他平常

也很忙，我们互相尊重。

记者：结婚后你是个什么样的太太？没想过接管生意？

车晓：经济命脉掌握在他家公司手里，我们没有这方面

的问题。我也不会把家里收拾得很干净，都是小时工做，因为

没结婚之前也不是我做，如果说布置家的话，我喜欢买家具。

记者：有要孩子的打算吗？

车晓：老人会催要孩子，但也没逼我，得我想好时才能说

生孩子的事，有孩子是一个新人生的开始，得自己先接受。

孟瑶与老公欧洲返京秀恩爱

中国合唱节下周在肥唱响
星报讯（实习生 黄梦霞 记者 刘甜甜） 7月 15

日至18日，由中国合唱协会与合肥市政府共同主办

的“在灿烂阳光下——中国合唱节暨庆祝建党九十

周年献礼歌会”，就要在省城热闹开唱了。昨天下

午，记者从合肥市的筹备会议上获悉，此次的参赛

团队可谓“高手如云”，而且其中很多队伍都是来自

革命老区。在合唱节献礼歌会期间，还将安排一系

列活动，除了开幕式、闭幕式和歌咏比赛之外，还会

组织参赛团队下基层、进社区开展交流、演出活动

等。到时候，合肥市民在家门口也能一饱耳福了。

车晓与李兆会车晓与李兆会

刘涛与王珂刘涛与王珂

孟瑶幸福一家孟瑶幸福一家


